



# SOS

## Verlassene Kinder

**Karitative Organisation zugunsten der Ärmsten der Armen**

Vereinigung gegründet durch André MOTTE DIT FALISSE - Rue de Tilleur, 54 - 4420 Saint-Nicolas - Belgien



**Straßenkinder**

Im Jahre 2008 haben wir Ihnen schon die erste Bitte um Hilfe vorgestellt, die Schwester Bernadette Soulé damals an uns richtete. Sie haben großzügig auf unseren Aufruf geantwortet.

Die Vereinigung wurde in ihrer Arbeit für die Kinder von Tenkodogo und Umgebung unterstützt und gestärkt. Diese Kinder wurden von ihren Familien und der Gesellschaft im Stich gelassen. Sie leben unter sehr schlechten Bedingungen.

Ihre Spenden haben dazu beigetragen, dass Räumlichkeiten für die Aufnahme und den Unterricht sowie eine Küche samt Einrichtung erbaut werden konnten. Die

## KINDER IN NOT IN BURKINA FASO

Gesamtsumme betrug 3 062 €. Nun bittet man uns um einen Beitrag für einen Schlafsaal (Bau und Einrichtung). Dieser soll die Aufnahmemöglichkeiten für die Straßenkinder verbessern, die man nach und nach von der Straße weg hin zur Resozialisierung führen will. Das bedeutet, dass sie die Lebensgrundregeln lernen und annehmen müssen, dass sie einen mehr oder weniger "normalen" Platz in der Gesellschaft finden und dass sie begreifen, dass auch

**Besuchen Sie unsere Website:  
[www.sosenfantsabandonnes.be](http://www.sosenfantsabandonnes.be)**

# KINDEREN VAN BURKINA FASO IN NOOD



Die Kinder erhalten Schulmaterial

Leben zuteilwerden kann, wenn sie sich darauf vorbereiten.

Hilfe von außen ist in diesem an Bodenschätzen armen Land notwendig, auch wenn dort ein wenig Gold abgebaut wird. Baumwolle ist der Hauptexportartikel, sie unterliegt den sehr schwankenden klimatischen Bedingungen. Daher kann man verstehen, dass für das Sozialwesen sehr wenig Geld zur Verfügung steht, da das Land von fremder Hilfe abhängt, um seine laufenden Ausgaben zu begleichen.

Wir stehen also vor einer äußerst schwierigen und schmerzlichen Situation. So richtet sich aller Hoffnung auf unsre Großzügigkeit.

Die Vereinigung heißt "Vereinigung für bedürftige Kinder". Ihre Aufgabe ist es, den Witwen, den Waisen, den verlassenen Kindern und anderen Kindern in Not Schulausbildung, Kleidung, Gesundheitspflege, und psycho-soziale Hilfe zu bieten.

Der Sitz der Vereinigung ist in TENKODOGO. Dort leben etwa 130 000 Einwohner. Tenkodogo liegt im östlich von Ouagadougou, 185 Kilometer von der Hauptstadt entfernt. Es ist das Verwaltungszentrum der Region Zentrum-Ost, die an Ghana und Togo grenzt. Es ist auch ein Durchwandergebiet und daher vielen fremden Einflüssen unterworfen. Der Prozentsatz an HIV-Infizierten beträgt dort 2,7%. Burkina Faso ist das afrikanische Land, mit der zweithöchsten Rate an HIV-Infizierten.



## DIE WIRTSCHAFTLICHE LAGE

Die letzten Jahre waren für die Entwicklung der allgemeinen Lebensbedingungen in Burkina Faso nicht besonders günstig; es ist eines der ärmsten Länder der Welt. Die gesellschaftlichen Unruhen trugen viel dazu bei: Eine Meuterei in der Armee und eine Welle von Protesten haben das Land erschüttert und zu einer Regierungsumbildung geführt.

Das Wirtschaftswachstum sank von 8% (in 2010) auf 4,8% (in 2011). Das hatte auch zur Folge dass die Baumwollproduktion zurückging.

Burkina Faso ist der Hauptproduzent von Baumwolle in Afrika.

Man muss es wiederholen, dass Burkina Faso eine der ärmsten Länder ist, dass die Hälfte der Bevölkerung unter der Armutsgrenze lebt und dass die Lebenserwartung eine der niedrigsten ist, was auch an den schlechten sanitären Bedingungen liegt.

Das Land kann ohne Hilfe von außen nicht überleben, um die laufenden Ausgaben zu finanzieren.

Unsere Partner sind :

- Der Präsident der Vereinigung, Peter CLAVER - er ist der Verwaltungschef des Arbeitsamtes in der Provinzverwaltung für Basisunterrichtswesen und Alphabetisierung.  
[kima66clav@yahoo.fr](mailto:kima66clav@yahoo.fr)
- Schwester Bernadette SOULE, Oberin der Schwestern von der Unbefleckten Empfängnis der Pfarrei an der Kathedrale von KOUPELA.  
Tel. : 40 45 75 01

**Achtung !** Für die Erteilung der Spendenbescheinigungen brauchen wir :

**Ihre Mehrwertsteuernummer (wenn es sich um eine Firma handelt)**

**Ihren Vornamen und Mädchennamen (bei weiblichen Spendern)**

**Bitte teilen Sie uns diese mit**, damit wir unsere Listen vervollständigen können. Danke.

- Wenn sie uns via Testament eine Spende zukommen lassen möchten, können Sie gerne mit unseren Büros oder einem Notar Ihrer Wahl Kontakt aufnehmen.
- Wenn Sie uns regelmäßig unterstützen möchten, laden wir Sie ein, Ihrem Geldinstitut den nachfolgenden Vordruck für einen Dauerauftrag zukommen zu lassen :

Bitte überweisen Sie jeden Monat die Summe von 5€ - 10€ - 20€ oder ..... €

von meinem Konto Nr. ....-.....-.....

zugunsten des Kontos Nr. BE96 0001 4228 9805 von SOS Verlassene Kinder, rue de Tilleur 54, 4420 Saint-Nicolas.

Ich behalte mir das Recht vor, diesen Dauerauftrag jederzeit ändern oder annullieren zu können.

Meine Angaben :

Name : ..... Vorname : .....

Strasse : ..... Nummer : .....

Postleitzahl : ..... Ortschaft : .....

Datum : ..... Unterschrift :

